
La Riunione del Consiglio di Frazione Setta ha inizio alle ore 21,00 presso la saletta 
Comunale della Gardeletta per discutere e deliberare sull'O.d.G. 
 

Problematiche relative alle frazioni Gardeletta,Murazze e Quercia 
 
Sono presenti:   il Sindaco di Marzabotto Romano Franchi,l'Assessore Piacenti  e 36 
cittadini inclusi i Calzolari Carlo, Stefania Calzolari e Rodolfo Rocchi  del Consiglio di 
Frazione Setta. 
 
Apre la riunione il Presidente del Consiglio di Frazione  Carlo Calzolari ed il Sindaco 
Franchi invita l'Ing Monzani a trattare dello stato dell'arte delle fognature. 
L'Ing.Monzani assicura che entro 3 settimane sarà possibile l'allacciamento delle fognature 
visto che l'Enel sta provvedendo a fornire di energia le pompe per l'attivazione del nuovo 
depuratore.Vari cittadini chiedono maggiori dettagli ed illustrano alcune problematiche: 
.Murazze:la fognatura attuale tracima e l'ing. Monzani conferma che il fenomeno rientrerà 
con la chiusura delle vecchie fognature; 
.Allacciamento al depuratore difficile per alcuni abitanti di frazioni lontane da 
Gardeletta:il Sindaco Franchi promette un intervento per risolvere il problema senza 
dovere ricorrere ad un depuratore privato; 
.Depuratore Quercia:i tempi di allacciamento delle fognature saranno più lunghi poichè la 
Società che esegue i lavori per Autostrade sta creando ritardi;le nuove fognature verranno 
fatte in occasiione della sistemazione della strada; 
.Le case della zona del cimitero(circa 10 abitazioni) non hanno possibilità di allacci alle 
fognature comunali.Il Sindaco Franchi si impegna a valutare se esistono soluzioni per 
risolvere questo problema. 
 
Dopo il problema fognature/depuratore si passa a trattare altre problematiche: 
Gardeletta :campetto giochi per bambini con una pista inagibile, viene  inoltre segnalato 
che alcuni giochi non rispondono a requisiti di sicurezza.Il Sindaco Franchi conferma che è 
stato eseguito un sopralluogo da parte degli uffici competenti del Comune sullo stato dei 
giochi che risultano non pericolosi,mentre esistono problemi per ripristinare la pista.Alcuni 
cittadini chiedono di intervenire presso il Parroco per potere utilizzare il campo sportivo 
della parrocchia per i bambini:il Sindaco si impegna a contattare il Parroco per trovare una 
soluzione che consenta ai cittadini ed ai ragazzi di potere accedere al campo sportivo. 
Gardeletta :viabilità complessa e sempre più pericolosa a causa dell' aumentato traffico 
sulla strada comunale che attraversa la frazione ed a causa della velocità tenuta sia da 
auto che dai camion;l'attraversamento della strada in paese è molto pericolosa ed anche i 
vari dissuasori posti lungo il percorso sembrano non essere efficaci;viene richiesto un 
maggior impegno della Polizia Municipale nei confronti di chi non osserva i limiti di velocità 
nel centro abitato;esiste anche il timore che la strada comunale venga collegata a Pian di 
Setta diventando così una succursale della Provinciale che va da Vado a 
Rioveggio.Vengono proposte varie soluzioni al problema del 
traffico(specchi,lampeggiante) ed anche l'autovelox: Il Sindaco Franchi si interesserà 
presso la Polizia Municipale per un aumento dei controlli e spiega che l'aumento del 
traffico è anche legato ai lavori della nuova autostrada. 
Varie problematiche collegate ai lavori autostradali attuali o del passato recente: si 
chiede la pulizia delle scarpate dell'autostrada,la rinaturalizzazione della copertura della 



galleria artificiale con piante,alberi così come promesso(?) dalla Società Autostrade;si 
richiede la ripulituraa nel lotto 4 di macerie ancora presenti sul luogo dei lavori effettuati in 
passato. 
Risarcimento della Società Autostrade:alcuni cittadini lamentano che la pratica è ferma :il 
Sindaco chiede di avere copia delle domande a suo tempo presentate per potere così 
intervenire . 
Toponomastica e segnaletica:come per altre frazioni esiste il problema anche a 
Gardeletta:il Sindaco Franchi comunica che si sta procedendo in altre frazioni alle nuova 
numerazione con grande difficoltà sia per la necessità di intervenire a livello catastale che 
per i tempi che l'operazione richiede;si spera che col tempo (anni)tutte le frazioni siano 
dotate di una numerazione razionale e facile da individuare.  
Quercia:ancora problemi di viabilità in particolare causati dai camionisti della Società che 
ha in appalto i lavori della nuova autostrada 
Murazze:alcuni cittadini fanno richiesta affinchè venga risistemata la scarpata della 
ferrovia,così comedovrebbe essere messa in sicurezza la galleria che da Murazze va 
verso Vado,al fine di  evitare la caduta di massi e di alberi;viene segnalato che il 
parcheggio posto sulla strada che unisce la frazione a Gardeletta è in gran parte 
inutilizzabile in quanto occupato dai bidoni per la raccolta dei rifiuti;viene riportata la 
necessità di illuminare meglio il tratto che unisce Murazze a Gardeletta  
Raccolta differenziata: il Sindaco conferma la volontà dell'Amministrazione di porsi 
l'obiettivo di un 50% per il 2010 e assicura il potenziamento del numero dei cassonetti per 
agevolare la raccolta dei rifiuti,ma invita i presenti a farsi portatori di "cultura del 
differenziato":appena saranno disponibili altri cassonetti verrà attivata la raccolta anche 
nelle frazioni . 
 
In chiusura della riunione il Sindaco riassume gli impegni presi ,evidenziando come i tempi 
di realizzo di alcuni problemi siano collegati anche alla difficoltà di ottenere risposte in 
tempi brevi dalla Società Autostrade.Si congratula con i cittadini di Gardeletta per una 
positiva conclusione di un caso sociale che era stato sostenuto da tutta la comunità ed in 
prima persona dall'Assessore Piacenti,tramite l'assegnazione di un alloggio ad una coppia 
bisognosa.L'Assessore Piacenti ringrazia a sua volta della partecipazione dei cittadini di 
Gardeletta alla soluzione di questo problema e assicura una pronta soluzione ad un altro 
caso che interessa fortemente la comunità. 
Alcune cittadine di Gardeletta esprimono al Sindaco Franchi la loro soddisfazione per 
l'intervento del Sindaco presso il Comune di Monzuno volto ad ottenere alcuni posti in 
convenzione presso l'asilo di Rioveggio. 
 
 

 
 
  
Alle ore 23 ,30 il Presidente Carlo Calzolari chiude la riunione.  
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    Il Presidente        Il Segretario  
       Carlo Calzolari             Rodolfo Rocchi 




